
質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市長の基本姿勢 １．市立病院の経営改善と行財政

改革について

１．専門知識を有するコンサルタント会社の活用に市立病院の現場ス

タッフの理解があったのかを伺う。

２．これまでも市と市立病院側が一体となって経営・運営などについ

て協議し、経営改善などに一体となって取り組んできたとの理解だ

が、違ったのかを伺う。

３．コンサルタント会社の活用は、医療スタッフ、事務スタッフのモ

チベーションの低下につながるのではと懸念しているが市長の見

解を伺う。

４．コンサルタント会社の活用での具体的な数値の改善目標を伺う。

２．地域医療の拠点について １．人口減少・経済の縮小傾向の中、市立病院が地域医療の拠点とな

るための具体的施策を伺う。
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

２．中空知の自治体病院の将来的な経営統合を見据え、（仮称）中空

知自治体病院連絡協議会を設置し、経営統合へ向けての環境を整え

るべきと考えるが市長の見解を伺う。

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり

１．農商工連携について １．農業者・商工業者のウィンウィンの関係を基本に地域内売上増、

雇用創出、モチベーション向上などへの波及効果を期待したいが、

そのような効果を生む官民連携となるかを伺う。

２．農業経営の省力化と低コスト

化について

１．ニーズに対応したＩＣＴ技術とは、具体的にどのようなものにな

るかを伺う。

３．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまち

づくり

１．インバウンド観光の推進につ

いて

１．外国人旅行者の受け入れのための施策と目標について明確にする

ことが第一歩と考えるが、その施策と入込み目標を伺う。

２．（仮称）たきかわ観光国際交

流スクエアについて

１．滝川駅横に設置される予定の（仮称）たきかわ観光国際交流スク

エアは、鉄路と陸路からの入込みを想定しての設置と考えるが、予

想する比率を伺う。
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

２．（仮称）たきかわ観光国際交流スクエアに物販機能を併設すると

しているが、このことで当初予定していた中心市街地に設置の滝川

版マルシェは、断念するということかを伺う。

３．豊かな自然・資源を活かした

観光について

１．最近、インフラツーリズムが人気を集めているが、自然・資源を

活用した観光の仕掛けづくりについて考えを伺う。

４．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり

１．官民連携による既存公営住宅

改修について

１．官民連携による公営住宅整備については、期待するところである

が、実現性について伺う。

５．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり

１．ＪＲ根室本線の維持・存続に

ついて

１．短期的な支援策で中長期的鉄路の維持につながると考えているの

かを伺う。

13



質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

２．除雪・排雪について １．道路交通網の確保対策では、警報予報等の事前予測に基づく降雪

時前の除雪・排雪の体制について伺う。

２．若手オペレーターの育成は、どの程度、進んでいるのかを伺う。

３．高齢者宅における屋根の雪おろしの助成事業についての見解を伺

う。

６．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり

１．幼児教育・保育の無償化につ

いて

１．このことによる需要の増加で教育・保育の質の低下を招くと心配

されている方がいるが見解を伺う。

２．コミュニティ・スクール制度

の導入について

１．どのような組織の設置を予定し、どのようなメンバーとなってい

るのか。また、地域コーディネーターは、どのような役割か伺う。
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

７．市民が活躍するまち

づくり

１．各地区のコミュニティセンタ

ーの運営について

１．今後においても指定管理を継続して地域連合町内会が担うのかを

伺う。

２．各地区のコミュニティセンターの管理運営を民間企業への委託に

変更することへの見解を伺う。

８．効率的な行政運営に

よるまちづくり

１．行財政改革の推進について １．財政悪化の原因はどこにあると考えているのかを伺う。

２．今後の人件費、職員給与についての市長の考えを伺う。

３．第２期財政健全化計画では、第１期計画で行えなかった見直しと

新たな見直しでどの程度の規模を考えているのかを伺う。

また、実施時期はいつ頃なのかを伺う。
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

２．公共施設マネジメント計画に

ついて

１．公共施設の「個別施設計画」策定で、市民理解を求める説明会な

どを開くのかを伺う。

３．ふるさと納税について １．新たな基準が６月より施行となり、寄付額の伸びが心配されると

ころ、新たなサイトの増設を急ぐべきと考えるが見解を伺う。
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